



## **AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”**

**Fecha: 10 de SETIEMBRE de 2012**

Hoy, entre otros temas: El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, inicia a inaugurar varias obras en la jurisdicción de la Gerencia Sub Regional de Chota integrada por las provincias de Santa Cruz, Hualgayoc y Chota respectivamente.

### **10 DE SETIEMBRE EN SANTA CRUZ**

- ♦ **10 AM (ANDABAMBA)**  
Inauguración de la obra “Construcción del Instituto Superior Tecnológico de Andabamba”. Presupuesto: 1´496,452.41 soles.
- ♦ **4 PM (CHANCAY BAÑOS)**  
Inauguración de la obra “Ampliación y mejoramiento del Colegio Chancay Baños” III Etapa. Presupuesto: 262,708.00 soles.

### **11 DE SETIEMBRE EN HUALGAYOC - BAMBAMARCA**

- ♦ **11 AM (PROGRESOPAMPA)**  
Inauguración de la obra “Construcción y equipamiento de la Institución Educativa N° 101158 de Progresopampa”. Presupuesto: 517,799.11 soles.
- ♦ **2 PM (LUCMACUCHO)**  
Inauguración de la obra “Construcción y equipamiento de la Institución Educativa N° 82692 de Lucmacucho” III Etapa. Presupuesto: 274,000.00 soles.
- ♦ **4 PM (AUQUE ALTO)**  
Inauguración de la obra “Reconstrucción y equipamiento de la Institución Educativa N° 821116 del Auque Alto. Presupuesto: 340,293.07 soles.

### **12 DE SETIEMBRE EN CHOTA**

- ♦ **11 AM (MASINTRANCA-CHALAMARCA)**  
Inauguración de la obra Construcción y equipamiento de la Institución Educativa Cristo Rey de Masintranca”. Presupuesto: 954,832.00 soles.

### **13 DE SETIEMBRE EN CHOTA**

- ♦ **11 AM (CUYUMALCA)**  
Inauguración de la obra “Mejoramiento y ampliación de los sistemas de agua potable de 12 comunidades del centro poblado de Cuyumalca”. Presupuesto: 1´188,874.04 soles.

Sobre el tema hablaremos vía teléfono con el gerente sub regional de Chota, sociólogo Carlos Roncal Noriega.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

De otro lado, en los próximos días será inaugurada la flamante y nueva infraestructura de la I.E. 118 del nivel primario de la provincia de Cajabamba, y para conocer detalles tendremos en la línea telefónica al director de la UGEL CAJABAMBA, William Villalobos.

**Fue instituido el 7 de septiembre de cada año como el “Día Regional de la Salud”. El mandatario regional, Gregorio Santos Guerrero, entregó la Resolución Ejecutiva Regional al director regional de salud, Reynaldo Núñez Campos, durante la inauguración de Hospital Regional.**

Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, junto al vicepresidente, César Aliaga Díaz, funcionarios, trabajadores del sector salud y población se inauguró el nuevo Hospital Regional de Cajamarca que estará al servicio de la población de las 13 provincias de la Región, el acto protocolar se desarrolló la mañana del viernes 07 de septiembre.

Durante la ceremonia de inauguración del moderno establecimiento de salud, el jefe regional de Cajamarca, declaró “Día Regional de la Salud” al 07 de septiembre de cada año, mediante Resolución Ejecutiva Regional.

Gregorio Santos, durante su intervención, dijo: “la población de esta región nor-andina exigía la construcción de un moderno hospital, con equipos de última tecnología y la implementación de nuevas especialidades médicas para resolver casos de alta complejidad médica; esas aspiraciones que datan desde 1960, hoy se hicieron realidad, ésta obra estará al servicio de los más pobres”.

El hospital regional cuenta con diferentes especialidades médicas: gineco-obstetricia, cirugía, pediatría, traumashoc, unidad de cuidados intensivos, anestesiología, otorrinolaringología, traumatología, reumatología, neonatología, oftalmología, cardiología, medicina interna, urología, dermatología, anatomía patológica y especialistas en rayos X, etc. Además, se está gestionando implementar la unidad de oncología, esa es una tarea que tenemos que cumplir con el pueblo cajamarquino.

Luego de la inauguración y debelación de la placa recordatoria: el presidente, Gregorio Santos; vicepresidente, César Aliaga, consejeros, funcionarios y periodismo visitaron los diferentes ambientes donde están ubicados los modernos equipos médicos: tomógrafo, mamógrafo, ecógrafo, rayos X, sala de cuidados intensivos, rehabilitación física, neonatología, etc.

“Siempre hemos afirmado que la salud es un derecho universal, donde todos y todas deben tener acceso”, indicó, Gregorio Santos, al momento de puntualizar que “la gestión regional trabaja incansablemente para cumplir las promesas de construcción de 5 nuevos hospitales en: Cajabamba, Jaén, San Ignacio, Hualgayoc y Cutervo.

**Electrificación de 20 comunidades de Jaén y San Ignacio entró en su etapa final. Proyecto culminará en un mes y presupuesto supera los 4 millones de soles.**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

En un 90% de avance se encuentra el proyecto de electrificación rural de la margen Izquierda y Derecha del “Río Chinchipe” que beneficia a 20 comunidades de las provincias de Jaén (Bellavista y Santa Rosa) y San Ignacio (Huarango) con un presupuesto de más 4 millones 210 soles.

Según informó el Ing. Nelsón Serrano Cajo encargado de la Obra, están en la parte final de colocación de postes con material de concreto y se prosigue con la instalación de retenidas y pozo a tierra, como determina el expediente técnico.

Serrano Cajo indicó además que cuando se culmine este proyecto se favorecerán más de mil familias, de veinte comunidades pertenecientes a los distritos de Bellavista y Santa Rosa en Jaén y Huarango en San Ignacio, quienes en unos meses más podrán utilizar y disfrutar de las múltiples bondades que ofrece el tener servicio eléctrico.

Asimismo el profesional dijo que hasta este mes de setiembre han llegado al 90% de avance en la obra, “estamos realizando una labor ardua con todo el personal y también con las poblaciones beneficiadas para avanzar, en cumplimiento a los plazos establecidos, aunque a inicios de año tuvimos un retraso por las lluvias que se presentan en la zona”, remarcó.

Las localidades consideradas en este proyecto son: México, Ortigas, Canana, Inguro, Playa Grande, y la Guayaba (Bellavista); C.P. Huallape, El Paraiso, Damiana Alta, Damiana Baja, Legido y Tomaque (Santa Rosa) y C.P. Zapotal, el Triunfo y Vista Florida, Niño Dios, Montegrande, Sillape y Túpac Amaru (Huarango).

**Luego que se implementaran seis especialidades médicas y 3 programas de salud en el hospital “San Javier” de Bellavista, en la provincia de Jaén, más de 17 mil habitantes se atienden es este nosocomio.**

En lo que va de la gestión regional, presidida por Gregorio Santos, se implementaron los programas del adulto mayor, hospital móvil, prevención y promoción de la salud; además de las especialidades médicas de neurología, cirugía general, ginecología, traumatología y psiquiatría indicó su director, Dr. Celis Vásquez.

El programa del Adulto Mayor que se implementó a inicios del año pasado, permite atender gratuitamente a todos los adultos en condiciones de pobreza y pobreza extrema del distrito de Bellavista, refirió.

Mientras que el programa del “Hospital Móvil” permite visitar constantemente a los habitantes de las comunidades con un equipo de médicos e instrumental, con la finalidad de acercar el servicio de salud a los habitantes de las comunidades campesinas.

La implementación con nuevas especialidades permite resolver casos de alta complejidad médica, se cuenta con la capacidad de realizar intervenciones quirúrgicas todos los días; mientras que el servicio de atención en farmacia es las 24 horas del día.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

En otro momento el funcionario expresó su preocupación por las deficiencias normativas del sistema del Seguro Integral de Salud (SIS). “Muchos ciudadanos en condiciones de pobreza de Bellavista fueron eliminados automáticamente del SIS porque tuvieron acceso a préstamos de 200 y 300 soles de las cooperativas para cubrir algunos gastos en la actividad agrícola.

“Creo que debe existir una modificación en la normativa del SIS para evitar su eliminación automática del sistema a los asegurados que están en el grupo de pobreza y pobreza extrema”.

Las consultas externas se duplicaron durante los primeros 6 meses del presente año y a fines del 2012 se piensa triplicar el número de consultas.

**El Gobierno Regional de Cajamarca, el próximo 17 de septiembre otorgará la buena pro a la empresa ganadora de la licitación pública para la construcción del Hospital de Frontera que estará ubicado en la provincia de Jaén.**

Como se recuerda, a través de la Unidad Ejecutora PROREGIÓN se convocó a licitación pública la “elaboración del estudio definitivo, ejecución de obra y equipamiento del Hospital de Frontera en Jaén categoría II-2”, con una inversión de 80 millones 550 mil 520.00 soles.

Según la convocatoria pública en el Sistema Electrónico de Contrataciones del Estado (SEASE) y el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE), la presentación de propuestas está programada para el lunes 10 de septiembre; la calificación y evaluación será el martes 11 y el otorgamiento de la buena pro el lunes 17 del presente.

El clamor de la población de contar con un nuevo hospital será una realidad, gracias a la voluntad política del presidente Gregorio Santos para beneficiar a más de 500 mil habitantes de Jaén, San Ignacio y los distritos del norte de la provincia de Cutervo, indicó el director sub-regional de salud Jaén, Simón Estrella Izarra.

Además se podrán atender pacientes que concurren de las comunidades nativas de Cañaris en la región Lambayeque, la población del distrito de Huarmaca perteneciente a la provincia de Huancabamba en la región Piura, y los pueblos de Bagua Grande, Bagua Chica y Condorcanqui de la región Amazonas debido a la accesibilidad vial y cercanía con la provincia de Jaén.

La ciudad de Jaén es estratégica y forma parte de un importante corredor económico con la sierra, selva, costa y con el vecino país del Ecuador, por tal motivo implementar un nuevo hospital con equipos de última tecnología y nuevas especialidades médicas podremos resolver casos de alta complejidad, indicó Simón Estrella Izarra.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

Gregorio Santos en un año y medio de gestión cumple su promesa con el pueblo de Jaén de construir un moderno hospital de categoría II-2, como parte de su compromiso de trabajar incansablemente hasta ponerlo en funcionamiento y brindar el servicio médico de calidad a los que menos tienen, agregó.

Los funcionarios de salud del Gobierno Regional de Cajamarca ya iniciaron las gestiones ante los ministerios de Economía y Finanzas para obtener el presupuesto para la contratación de médicos especialistas en neumología, neurología, radiología, cardiología, traumatología, patología, incrementar el número de médicos ginecólogos y pediatras, entre otras especialidades.

**Cerca de 33 millones de soles costará la construcción del hospital de Cajabamba. La Unidad Ejecutora de Programas Regionales del Gobierno Regional de Cajamarca, PROREGIÓN, hace algunas semanas firmó el contrato para la construcción de este nosocomio luego de otorgar la buena pro al Consorcio Hospitalario Cajabamba, que estará a cargo de la elaboración de estudios, equipamiento, construcción e implementación del Hospital Nivel II-1.**

Con el contrato N° 03-2012 - GR.CAJ/PROREGION, firmado por PROREGIÓN y el Consorcio Hospitalario Cajabamba con RUC. N° 20548346593, se dio inicio a la obra del Hospital “Nuestra Señora del Rosario”, con un plazo de 120 días para la elaboración de los estudios y 390 días para la ejecución de la obra y equipamiento por un monto de 32 millones 592 mil nuevos soles.

El nuevo nosocomio se ubicará en Parubamba, a 10 minutos de la ciudad de Cajabamba, en un terreno de 10 mil 600 m<sup>2</sup>, beneficiará a 78 mil 640 pobladores y los servicios que ofrecerá, según la categorización del MINSA son: medicina interna, ginecología, cirugía general, pediatría, anestesiología, con acciones de promoción de la salud, prevención de riesgos y daños, recuperación y rehabilitación de problemas de salud.

Con esta obra, el Gobierno Regional de Cajamarca, inició la construcción de 5 hospitales para toda la región: Cajabamba, Jaén, Cutervo, Bambamarca y San Ignacio, que tienen como finalidad ofrecer un servicio de calidad para atender y prevenir enfermedades, y generar igualdad de condiciones en el acceso a los servicios públicos en la región.